

SUR LES TRACES D'UN COMPORTEMENT HUMAIN RESPONSABLE

1

Nous sommes gourmands !

Notre mode de vie à l'aube du XXIème siècle est très gourmand en énergie et en matières premières ; il génère de nombreux déchets, polluants pour notre environnement.

En trois à quatre décennies à peine, nous avons doublé notre production annuelle de déchets urbains.

Si nous triions beaucoup mieux qu'autrefois, de nombreux déchets recyclables finissent encore dans nos sacs à ordures acheminés vers les usines d'incinération.



Tous les déchets ont une filière d'élimination ou de valorisation précise !

Le recyclage contribue pour près de 30% à la baisse de la pollution atmosphérique !



Le sentier du tri : la nature nous apprend !
A pied ou sur deux roues, au gré d'un parcours insolite, ce premier sentier du tri de Suisse romande vous invite à mieux faire connaissance avec la nature... de nos déchets. Sur le thème du pique-nique, ce parcours vous fait découvrir la durée de vie des différents types de déchets, la façon de s'en débarrasser et les alternatives possibles offertes au consommateur.

Vrai ou faux ?

Amusez-vous avec nous en testant vos connaissances.

Le sentier du tri a été développé par STRID et les communes du Nord Vaudois en collaboration avec **vetroswiss** sponsor principal et :

